

# カメラ日記

## 成人式

1月11日（成人の日）、総合センター大ホールで成人式が行われ431名が晴れて大人の仲間入りをしました。  
式典では、新成人を代表して久保悠香里さんが成人の誓いを述べました。



鈴木辰吾さん  
(伊奈中学校)

ともに成長してきた友人たちと、この伊奈町で成人式を迎えることができて、心から嬉しく思います。

今日という日を迎えたのは家族のお陰であり、感謝してもしきれません。まだまだ未熟な点が多くありますが、成人になるにあたり、お世話になった家族や友人、社会に恩返しをし、貢献できるよう努めていきたいと思います。



三井亮太さん  
(小針中学校)

本日、こうして成人式を迎えたことを心から嬉しく思います。

この日を迎えたのも二十年間支えてくださった、家族、学校の先生方、そして友人のお陰であり、とても感謝しています。

これからは今まで培ってきたことを糧とし、社会に貢献できる大人を目指して日々精進していきたいと思います。



山田 駿さん  
(南中学校)

何事もなく成人式を迎えることができたことを嬉しく思います。20年間という長いようで短い時間で友人たちと出会えたことは私にとって一生の宝物です。

ここまで成長できたのも家族や友人、先生方のお陰です。まだ自分には未熟な部分もありますが、友人たちとともに高め合いながら日々を送っていくと思います。



森下美里さん  
(伊奈中学校)

生まれ育った伊奈町で、友人とともに成人することができたことを大変嬉しく思います。20年間たくさんの愛情に支えられ、ここまで成長してきました。

今まで支えてくださった多くの方々への感謝の気持ちを忘れずに、大人の階段を一歩ずつ上っていきたいと思います。まだまだ未熟者ですが、社会人として地域の方々の役に立てるよう精一杯尽力していきます。



寺崎 遥さん  
(小針中学校)

本日、成人式を迎えることができました。教育制度変革時に受験を乗り越え、新しい環境に身を置く度に自分の成長を感じてきました。20年間、傍には必ず支えてくれる恩師、影響を与えてくれる友人がいました。そして何よりも自分にとって最高で最良の環境を用意してくれた両親に心から感謝しています。

今まで以上に視野を広げ、自らを磨き、魅力ある強い大人になりたいと思います。



三田江美佳さん  
(南中学校)

本日晴れて成人式を迎えることができました。これまで支えてくださった多くの方々に心から感謝申しあげます。

私は中学生のとき大きな病気をし、両親をはじめ、周りに心配をかけました。今後は少しずつでも恩返しができるよう社会に貢献したいと考えております。

成人という節目を機に大人の一員としての自覚を持ち、養護教諭という夢に向かって努力したいと思います。

## 災害時における物資の供給に関する協定を締結しました

12月17日、伊奈町と株式会社エムワイ レントオール上尾による「災害時における物資の供給に関する協定」の調印式が行われました。

この協定は、総合レンタル事業を展開している株式会社エムワイ レントオール上尾と災害時に必要となる発電機や仮設トイレなどの資機材を優先的に提供していただくことで、被災者を支援することを目的としています。

これにより災害時における迅速な復旧対応と町民生活の早期安定が期待できます。



### 出初式



1月9日、消防署訓練場で出初式が行われました。

消防職員および消防団員の入場分列行進から始まり、服装規律点検や年頭訓示が行われたほか、消防職員による建物火災を想定した消火・救出訓練が披露されました。

### ALT's News World No.81

このコーナーは、小・中学校で英語を指導するALT 3名が毎月交替で担当します。

If Kimono is Japanese traditional attire, We Filipinos have the Barong Tagalog which is primarily made from jusi or pineapple cloth called "pina" woven from pineapple leaves. The history of this famous Filipino formal attire dates back during the Spanish era where Filipinos are considered the minority as it was colonized by the Spaniards. Filipinos were ordered then to wear this see-through clothing so as not to hide any weapons underneath it.

Now the Barong Tagalog is known worldwide to be the Filipinos National formal attire. In fact it was worn by Presidents and Prime Ministers of newly conducted 2015 APEC Summit wherein Philippines was the host country including Japan Prime Minister Abe and his wife, United States of America President Obama and other top leaders in the world.

We Filipinos are proud of our heritage and contribution to the world.  
Louisito

着物が日本の伝統衣装であるならば、私たちフィリピン人には樹脂やパイナップルの葉で織られた「ピナ」と呼ばれる主にパイナップルの生地で作られたバロン・タガログという衣装があります。この有名なフィリピンの正装の歴史はスペインの植民地とされ、フィリピン人が少数民族と考えられていたスペイン時代にさかのぼります。当時フィリピン人は透けて見える服を着ることを義務付けられ、服の下に武器を隠していないかを示さなければなりませんでした。

現在バロン・タガログはフィリピンの正装であることが世界中に知られており、実際、先日フィリピンがホスト国として開催した2015年APEC（アジア太平洋経済協力閣僚会議）では日本の安倍総理大臣とその奥様、そしてアメリカのオバマ大統領、そのほか世界各国の首脳がその衣装を身にまとっていました。

私たちフィリピン人は我々の伝統と世界貢献を誇りに思っています。  
ルイストー

お問い合わせは、教育委員会学校教育課へ (ALT…Assstant Language Teacher)